



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales.

**NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.**

### ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 24 AL 28 DE JULIO DE 2017

LUNES, 24 JULIO - 19:30 H

10º Proyección del Ciclo “Tiempos oscuros. Cine negro americano”:

**VENGANZA DE MUJER (A Woman’s vengeance, 1948).**

**Intérpretes:** Charles Boyer, Ann Blyth, Jessica Tandy, Cedrick Hardwicke, Mildred Natwick.

**Guión:** Aldous Huxley basado en un relato del autor.

**Fotografía:** Russell Metty; **Música:** Miklós Rózsa; **Director:** Zoltan Korda;

**Duración:** 96 minutos.

Un hombre, de vida más bien licenciosa, es acusado del asesinato de su enferma, neurótica e insufrible esposa. Pero él tiene razones para sospechar que la culpable tiene que ser una de las muchas y enigmáticas mujeres que lo rodean.

*El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.*

MARTES, 25 JULIO - 19:00 H

Proyección **LA LUZ ENTRE LOS OCÉANOS (The light between oceans - 2016).**

**Intérpretes:** Michael Fassbender, Alicia Vikander, Rachel Weisz, Thomas Unger y Bryan Brown.

**Director:** Derek Cianfrance, basada en la novela homónima de M. L. Stedman;

**Distribuidora** DeaPlaneta. **Duración:** 133 minutos.

Australia, 1926. Acabada la Gran Guerra, Tom Sherbourne (Michael Fassbender) se presenta voluntario para encargarse del funcionamiento de un faro en una isla remota. Allí, Tom conoce a Isabel Graysmark (Alicia Vikander), una joven extrovertida y resuelta que llamará rápidamente su atención. El amor no tardará en surgir entre ambos, lo que aliviará la angustia existencial del traumatizado Tom, veterano de guerra.

Sus vidas cambian radicalmente cuando la pareja, que sufre por la imposibilidad de tener hijos, descubre un bote en la costa en cuyo interior yacen un hombre muerto y un bebé. Tom e Isabel decidirán criar al niño sin informar a las autoridades. Pero, la fatalidad no tardará en llegar. Y es que, todo se complicará cuando descubran que la madre biológica del bebé está viva.

MIÉRCOLES, 26 JULIO - 19:30H

**Conferencia DEL EGO AL AMOR por ESPERANZA SANTOS (Profesora de Meditación Raja Yoga y Pensamiento Positivo. Coordinadora de Brahma Kumaris en Andalucía).**

Una definición del ego es la identificación y apego a una imagen errónea o falsa de uno mismo. Por ejemplo, si me identifico con un rol profesional y lo convierto en la base de mi autoestima, estoy cometiendo un error ya que es obvio que yo no soy el rol.

El rol es lo que hago, pero no lo que soy. Lo que soy está siempre presente y el rol puede dejar de existir, en cualquier momento. Soy un ser espiritual, lleno de cualidades y valores, con capacidad de discernir y decidir. Mis verdaderos tesoros están en el interior.

Sin embargo, debido a que nos hemos desconectado de nuestra esencia, buscamos esas cualidades en elementos externos. Queremos obtener la paz, la estabilidad y el amor desde el exterior.

La fórmula del ego siempre: “Según lo que sucede, así me siento”. Vivir en un mundo de deseos y expectativas, bajo la ilusión de que las circunstancias me van a traer la anhelada paz y felicidad... algún día.

La fórmula espiritual y correcta del amor es: “Yo soy responsable de crear mis sentimientos y mi estado de consciencia y a partir de ahí, trato con las situaciones de la vida”. El amor incondicional no puede dirigirse ni controlarse. Uno puede ser amor pero no puede entregarlo. En el momento en que lo diriges a una persona o se lo quitas a otra impones una condición sobre él. El ego y el apego intervienen cuando decidimos a dónde debe ir.

Para liberarnos del ego, primero tenemos que identificar claramente su presencia y dejar de alimentar las actitudes y patrones de pensamientos que surgen de esa consciencia limitada.